
Protokoll Volleyball-Abteilungsversammlung vom 15.06.2018 
 

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste 

 

TOP 1: Begrüßung durch Hugo 

• Tagesordnung wird einstimmig genehmigt 

 

TOP 2: Wahl des Versammlungsleiters und des Protokollanten 

• Vorschlag zum Versammlungsleiter: Hugo startet, Tilman übernimmt 

später 

• Werden einstimmig gewählt 

Vorschlag zur Protokollantin: Esther Mauß 

• Wird einstimmig gewählt 

 

Top 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

 Genehmigt mit 5 Enthaltungen 

 

TOP 4: Berichte der Saison 2018/2019 und Top 6: Ausblick auf die neue Saison: 

 Herren 1: 

 Viele junge neue Spieler, erfolgreiche Saison 

 6. Platz 

Vom Trainer verabschiedet, neue Trainerin wird Johanna Paetz, diese 

Woche ist Trainingsbeginn 

Ziel für die nächste Saison: unter den Top 5! 

 

Herren 2: 

Waren aus der Oberliga abgestiegen, jetzt 7. Platz in der Verbandsliga, 

hatten Personalprobleme, Ben bekommt einen Co- Trainer, Anfang Juli 

startet das Training 

Ziel für die nächste Saison: Hoffen oben mitmischen zu können. 

 

Herren 3: 

2. Platz in der Landesliga, überwiegend ältere Spieler, neue Spieler 

kommen aus der Herren 2. 

 

Herren 4: 

Durchwachsene Saison, einige Spiele mussten ohne Zuspieler stattfinden, 

durch einen Tausch wird die Herrenmannschaft in der Verbandsliga 

starten, es sind neue Spieler dazugekommen, 

Ziel für die nächste Saison: Hoffen sich zu halten! 

 



Herren 5 und A-Jugend: 

Sieglos in der Seniorenliga, in der Rückrunde erste Sätze gewonnen, 

Micha konnte als Trainer gewonnen werden. Sie hoffen auf weitere 

Unterstützung. Viele machen nächstes Jahr Abitur. Sind sehr engagiert in 

der Vereinsarbeit (stellen 2 Trainer und 2 Co-Trainer) 

In der A-Jugend haben sie den 3. Platz in der Quali erreicht 

 

 D-Jugend Jungen: 

Moritz Kunz und Moritz Brackemann betreuen die Jungen weiter. 

 

E/ F Jugend Jungen: waren beide auf den Westdeutschen 

Meisterschaften. 

 

Um den Herren und Jungenbereich kümmern sich Michael, Markus, 

Mathias Krabbe und Armin. 

 

Damen 1: 

Auf und Ab, sind in der 3.Liga geblieben, Training läuft seit einem Monat, 

Trainerwechsel in dieser Saison, Trainer ist nun Kai und Co Trainer ist nun 

Nils. 

Vier Jugendspielerinnen sind derzeit im Training, läuft gut an. 

 

Einen großen Dank an Bernd, Tilman und an alle Ballroller! 

 

Damen 2: 

Unrunde Saison, die Relegation wurde knapp gewonnen, Trainerteam 

hört auf. 

 

Damen 3: 

Super Saison! 

Trainerwechsel am Ende der Saison, Aufstieg in die Oberliga mit Nils 

geschafft. 

 

Damen 4: 

Jugendteam, Alterdurchschnitt lag bei 14 Jahren, die Mädels haben viel 

gelernt, Rückrunde war erfolgreicher, Dieter trainiert die Mädels weiter,  

 

Damen 5: 

Konnten locker die Bezirksliga halten, Kader wird verändert und sie 

wollen in der nächsten Saison aufsteigen. 

 



Damen 6: 

Sehr gute Saison, sind in die Bezirksliga aufgestiegen 

 

Damen 7: 

Hatten kein Trainer ab Mitte der Saison, Mannschaft zeigte 

eingeschränkte Motivation, 5 verbliebene Spielerinnen sind aufgeteilt 

worden, Mannschaft ist abgestiegen und gibt es so nicht mehr. 

 

Damen 8: 

Besteht aus 13 Jugendspielern, sind abgestiegen, haben sich im Laufe der 

Saison aber sehr verbessert. 

 

U20: 

Haben den Trainer am Ende der Saison abgegeben. Nils hat mit Kerstin, 

Clarissa und Adriana das Training übernommen. Waren auf der 

Westdeutschen Meisterschaft und haben den 9. Platz errungen. Die 

Mannschaft war eine Kooperation mit Spielerinnen vom TSC und dem 

USC. 

 

U18 1: 

Haben die Quali knapp verloren, Spielerinnen fühlten sich noch zu 

unerfahren. 

Ziel in der nächsten Saison: Westdeutsche! 

 

U18 2: Team von Julie und Emily und Lena 

 

U18 3:  

Viele neue Spielerinnen wurden in der Saison neu aufgenommen, die 

Motivation ist besser geworden. Sie werden in der nächsten Saison zwei 

Trainingstermine wahrnehmen. 

 

U16 1: NRW Liga 

Gute Saison, 5. Platz in der Westdeutschen.  

 

U16 2: BL 

Erfolgreiche Saison, 1. Platz und Bezirkspokalmeister! 

Nächste Saison wird in der OL gespielt. 

 

U16 3: BL 

Bunt durchgestartet, Motivation war mal mehr und weniger, 4. Platz in 

der BL, gute Entwicklung und gute Saison. 



 

U14 1 OL: Sind Westdeutscher Meister geworden und haben auf der 

Deutschen Meisterschaft den 2. Platz geschafft! 

 

Es gab einen besonderen Applaus! 

 

U14 2 OL: 

Wurden von Nils zur Westdeutschen zusammengeführt. 

 

U14 3 BL: 

U14 4 BL: Durchwachsene Saison, Spielbeteiligung war durchwachsen. 

 

U13 1 OL: 

Westdeutsche Meisterschaft 5. Platz, hatten sich mehr erhofft, Training 

ist gut gestartet. 

 

U13 2 OL; 

Wurde von Nils für die Westdeutsche zusammengeführt 

 

U13 3 BL: motivierte Spielerinnen, Gruppe zu klein 

U13 4 BL:  erste Erfahrungen, wenig Teilnehmer im Spielbetrieb,  

 

U13 5 BL: Erste Spielerfahrungen und erste Erfolge 

U13 6 BL: erste Erfahrungen 

 

In der neuen Saison sind die U13 und U14 gut aufgestellt! 

 

U12 haben auf den Westdeutschen Meisterschaften den 3. Platz erobert! 

Die Meisterschaft wurde von BWA ausgerichtet. Ein großer Dank geht 

hier an Fam. Fuchs und an alle Eltern und Helfer! 

 

U12 ohne Spielbetrieb! 1-2 Klasse 

Hier fehlt aktuell ein Trainer! 

 

Top 5: Erste Erfahrungen Jugendförderkonzept 

 

Nils stellt das Jugendförderkonzept vor und stellt dies zur Diskussion.  

Viele sind einverstanden, es kam in der Vergangenheit jedoch vereinzelt 

zu Kommunikationsproblemen. Einige Eltern würden Nils gerne 

unterstützen und danken ihm für seinen großartigen Einsatz. Die Jugend 

selber äußert, dass sie noch nie soviel gelernt hätten, auch zu verlieren. 



Alle Trainer haben nun eine Liste vorliegen. Jeder weiß nun wo und wann 

Training stattfindet. Die Trainer müssen nun alle Mannschaftsmitglieder 

informieren.  

 

Nils spricht die Probleme an, die er als sportlicher Leiter in dieser Saison 

hatte und hat. Auch stellt er den sportlichen Leiter für sich in Frage. 

Er erfährt viel Anerkennung der Teilnehmer. Alle sind froh, dass er dieses 

Amt vorerst weiter wahrnimmt. 

Nils wünscht sich Entlastung im Trainingsbereich.  

 

TOP 6: Ausblick Saison 2018/2019 

Nils berichtet kurz über die bisherigen Planungen. Es ergeben sich keine 

Fragen. 

 

Top 7: Bericht aus dem Gesamtverein 

 Hugo: 

Das Bistro hatte im letzten Jahr einen fünfstelligen Minusbetrag 

eingefahren. 

Der Gesamtvorstand hat nach diesem Ergebnis im September 2017 Hugo 

die Verantwortung fürs Bistro übertragen und Hilla als Geschäftsführerin  

berufen. Beide arbeiten ehrenamtlich. 

Hüseyin ist mit 30-37 Std. beschäftigt. Es wird noch ein Koch für 1 Tag in 

der Woche gesucht. Besonders würden sie sich über mehr Familien im 

Gästebereich freuen. 

 

BWA hat eine neue Schwimmabteilung. Es wurden 5 Std. in der 

Friedensschule und 2,5 Std. im Roxeler Hallenbad übernommen. 

Vereinsmitglieder zahlen pro Monat 5,- Euro. Nach den Sommerferien 

soll auch Aquawalking angeboten werden. 

 

Top 8: Verschiedenes 

Esther berichtet vom Volley Cool, Jugendvolleyballarbeitskreissitzungen 

und vom Volleyballcamp. 

Hugo berichtet von den Sponsoren und es werden wieder 2.000,- Euro 

Fahrtkosten an die Mannschaften ausgezahlt, Strafbescheide werden 

vorher abgerechnet.  

Armin erinnert noch einmal an die Trikots und Passmappen, die 

zurückgegeben werden müssen. 

Hartmut ist weiterhin für die Homepage zuständig. 


